
学校園所を訪問しました 

お知らせ 
 今年度は「親の会総会」・「はじめましての会」を予定し

ておりましたが、新見市のコロナ感染状況から、中止とさ

せていただきます。４月２３日、親の会会長安達さんと話

し合いをした結果、①昨年度と同じように総会要項をお

配りし、承認の有無を確認する。②今後の行事について

も、状況を見ながら中止などの判断 

をしていくということになりました。 

「つながり」を大事にしていること 

ばの教室なので、大変残念ですが、 

昨年度のように工夫して子ども同 

士のつながりを深めていきたい 

と思います。 
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4月 1９日から２２日にかけて、新見市内の 

小学校・こども園・幼稚園・保育所や関係機関 

を、特別支援教育推進センター所長、ことばの 

教室担当者で訪問させていただきました。今年 

度も連携を密にして、子どもたちの成長を支援 

していきたいと考えております。ていねいな対 

応をいただき、ありがとうございました。 

これからもよろしくお願いいたします。 

  

ピカピカの１年生が入学してきて１ヶ月がたと

うとしています。学校全体も、新しい出発の喜び

に満ちあふれているようです。 

 ゴールデンウイークも終わり、ことばの教室の

指導も本格的にスタートしました。山々の若葉が

ぐんぐん伸びていくように、子ども達のこれから

の成長を楽しみにしています。 

今年度も、いろいろな出会いを大切にしながら、

担当者一同がんばっていきたいと思います。 

美しい若葉を楽しみながら，通ってきてください。 
 

若葉の美しい季節です 
 

＊先生と鬼滅の刃の話をしたことが楽しかったで

す。ホットケーキ作りをしたかったな。 

               ２年 Rさん 

＊先生と気が合ったみたいで、毎週楽しみにしてい

る姿を見て安心しました。   Rさん保護者 

 

＊ツリーを作るのが楽しかったです。またしたいで

す。             １年 Sさん 

＊通うのに距離がありましたが、先生方のお力添え 

 をいただいて、通うことができてよかったです。 

＊通ってくる車の中ので、子どもとの時間がもて   

 てよかったです。       Sさん保護者 

★３月に通級を終了したみなさんに聞きました★ 

・ことばの教室で楽しかったことはなんですか？ 

１位：なぞなぞ・ことばあそび・カードゲーム 

工作・絵を描く・お菓子作り（H31まで） 

２位：先生とおしゃべり・点つなぎ・パズル 

３位：ことばの練習・舌や口の運動・シャボン玉 

サッカー・風船バレー 

・「ことばの教室に来て」よかったなと思うことはなん 

ですか？ 

１位:遊ぶ時間がある。いろんなゲームができる。 

２位：ことばがうまく話せるようになった。 

勉強が分かるようになってきた。 

自信をもってできることが増えた。 

３位:話を聞いてもらえる。おしゃべりが楽しくなった。 

クリスマス会などいろんな会がある。 

通級終了、おめでとうございます。このアンケート結果を

励みに、これからも「ことばの教室」でしかできないこと

をしっかりやっていきたいと思います。ありがとうござい

ました。 


